



## Müde, aber glücklich zurück

Insgesamt rund 60 Mitglieder des Turnvereins und der Damenriege Bülach sind am Sonntagabend bei einem von der Interessengemeinschaft der Bülacher Vereine (IGBV) organisierten Apéro auf dem Lindenhof empfangen worden. Sie kamen vom Eidgenössischen Turnfest in Frauenfeld zurück.

Die Stadtmusik Bülach spielte auf, und Sportminister Jürg Hintermeister richtete sich an die Turnerinnen und Turner. «Ihre Leistungen zeigen, dass grosse Nachwuchsförderung betrieben wird.» Oberturnerin Corine Hug lobte den Zusammenhalt innerhalb des Vereins. «Von 85 Vereinen haben wir in der

2. Stärkeklasse den 40. Rang erreicht. Das ist in der vorderen Hälfte.»

Freuen konnte sich auch Kevin Bachmann (Bild), der im Einzelturnen mit dem Goldkranz die höchste Auszeichnung erhielt. Ähnliche Empfindungen wie in Bülach fanden auch in zahlreichen anderen Gemeinden statt. (rg)